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De: CIVAJA"/atn-am,
Cloves Rufino

Para'. TDH/ suíça -geneve
Sergio e Franco

Cl copia p/ Sílvio cavtrscens

Prezados Amigos Franco e Sérgio

Como vai vocês, tudo bem ! pois cheguei no dia
25 de rnaio, desde encontro de Recife, não conseguir voltar para CIVAJA, por
motivo de encontros que estava no calendário que foi de muito interesse para
todos os índios da Arnazônia legal. Aproveitando esta participação, tive
oportunidade falar com presidente da FUNAI, ern Manaus sobre a demarcação
do vale do javarí, no encerrarnento do serninário de educação indígena, ele

teve presente junto com governador do estado, assinou a portaria de

delimitação da área mais até esta data não recebemos outras noticias. Outro é
que nosso cornpanheiro Darcy Marubo, que representou javarí, na COIAB,
não foi reeleito na assembléia da COIAB. E as noticias do javarí e que durante
os dias qlle passei em Recife, morreram 04 crianças corn gripe muito forte,
malária que está aumentando quase noventa por cento em todo vale do javarí,
isso já acionamos os órgãos responsáveis, junto com medicos sem fronteiras,
as equipes estão quase em todos rios. Franco, conforme nossa conversa aqui
em atalaia do norte, sobre termino da construção da sede do CIVAJA,
pensamos de fazer serca com muro no quintal, porque fica na frente de um
clube, então fazemos levantamento com pedreiro que fez constnrção da casa

de sairde do índio. que chegolr acrescentar acima do valor que foi enviado para

vocês, que chegou entre tudo no valor de R$. 10,783.00, (dez mil e setecentos

e oitenta e três reais) incluído serviço do pedreiro serviço de tubulação,
enbuçamento, pintura geral, gradeamento das portas e janelas, e baúeiros e

todo material aqui na sede do CIVAJA. Vendo isso nos sentamos para
consultar orçamento da construção da sede, e vimos que orçado no valor de

RS, 35,000.00, com compra da casa foi no valor de R$ 22.000,00. E ainda
temos em saldo no valor de R$ 13,000.00. por isso queremos que vocês

analisem a quantia que solicitamos agora para terminar a sede do CIVAJA o
quanto mais cedo se for possível. Vamos mandar em anexo da planta que se

aclramos de fazer incluindo orçamento anterior para vocês Ter uma base no
que se tenta explicar para vocês, obrigado. Outras informação, sobre nossa

equipe os Mayurunas já deram nome de outro representante para assumir lugar



do Gilson, esperamos sua chegada. lnformamos ainda que com assinatura da

portaria sobre vale do javari, pelo presidente FUNAI, como citamos acima,

temos uma preocupação em relação a isso. O motivo é que nossa equipe é

muito reduzido e despreparado, por isso, teremos uma reunião de

planejamento para final deste ano, isso acontecerá dia 10/06/98, quando ett

voltar do rio negro do encontro do CPC, comissão parieüária consultiva do

PPTAL. Aqui em atalaia do norte, acontecerá outra reunião do CPC, entre os

dias 04 à05106198, para criar comissão que acompaúará demarcação. O que

acontece agora neste município e que tem uma reunião de todos vereadores do

alto solimões representante de sete município onde terá presença do

governador do estado e deputado Euller Ribeiro que sempre foi contra os

índios e a demarcação. Para debater junto com os prefeitos e vereadores.

Assim, estamos se preparando para enfrentar esta coisa pesado contra os

índios. E estamos dividindo tarefas para acompaúar de perto. Já falamos

com todas comunidades para isso e CIVAJA, receberá muita pressão.

Esperamos que nossos parceiros do TDH, tenha consideração porque vamos

está com lideranças na cidade para nos ajudar. Isso porque está além do

nosso programa. Por aqui vamos ficando desculpa que não me despedi de

vocês porque faltou tempo para chegar no aeroporto de Recife. Mais foi bom,

espero relatório final da assembléia da TDH, porque não ficamos até final.

Despeço-me, com ensejo e agradecimento

Atenciosamente

Atalaia do Norte - Am, 28 de maio de 1998

CLOUS RUFINO REIS
Coordenador - CIVAJA

JORGE O, DUARTE
setor finança

CIVAJA


